



**Mi Universidad**

**Super nota**

**Nombre del Alumno: Karine Abigail Vicente**

**Villatoro**

**Nombre del tema : Historia de la herbolaria en**

**Mexico**

**Parcial : 3**

**Nombre de la Materia : Medicina Alternativa**

**Nombre del profesor: Lic. Maria de los Angeles**

**Venegas Castro**

**Nombre de la Licenciatura : nutricion**

**Cuatrimestre: 5**

# Historia de la herbolaria de México

En México, la herbolaria surgió en la época prehispánica, a raíz de la religión que se practicaba en esa época, pues los pueblos concebían las enfermedades como productos de las acciones de sus dioses con el paso del tiempo este estudio a evolucionando con el paso de los tiempos.

1440-1469

1

El jardín de Oaxtepec Moctezuma ordeno que se usaran las aguas del manantial de Oaxtepec para formar un sistema de riego que permitiera el cultivo y la conservación de especies vegetales.



2

1552

Se elaboró en el colegio de la Santa Cruz en Tlatelolco de la ciudad de México un pequeño manuscrito que lleva por título de Libellus de medicinalibus indorum herbis y conocerían cuatro siglos después como Códice badiano.

1571

El codice florentino.

El libro goza abundante información sobre los usos medicinales de las plantas, las propiedades y características de los medicamentos y esto hace reconocer la riqueza de la medicina azteca.

3



4

1861-1867

la intervención francesa. La nueva forma de abordar el estudio de la naturaleza repercutió directamente en la herbolaria. Se apoyó en la química y se utilizó plantas que nunca se habían conocido

1888

Porfirio Díaz, creó el Instituto Médico Nacional. El herbario medicinal del instituto contaba con varios miles de plantas curativas recolectadas y clasificadas por los botánicos

5



6

1960

La ciencia médica se interesó en conocer y estudiar el uso que las culturas indígenas de México hacen de plantas como el peyote y el ololihuiqui en sus fiestas ceremoniales y rituales.

1960

La Organización Mundial de la Salud, la cual reconoció que las plantas medicinales usadas por las culturas autóctonas (llamadas medicina tradicional) desempeñaban un papel importante en la salud de muchos países.

7



# Características de las plantas



- Son pluricelulares.
- Son capaces de fabricar su alimento a partir de sustancias sencillas (agua, sales minerales y aire) con ayuda de la luz del sol, por lo que no necesitan alimentarse de otros seres vivos.
- Viven fijas al suelo.
- No tienen sistema nervioso ni órganos de los sentidos. A pesar de esto, son capaces de reaccionar lentamente ante algunos estímulos (luz, etc.).
- Las plantas son seres vivos porque nacen, crecen, se alimentan, se reproducen y mueren.

## Clasificación

La clasificación jerárquica Linneana se basaba en la premisa que las especies eran la menor unidad, y que cada especie (o taxón) estaba comprendida dentro de una categoría superior o género. Los principales rangos de taxa, en secuencia descendiente, son: reino, Filum o división, clase, orden, familia, género y especie

Reino Plantae	Reino Fungi	Reino Animalia	
<p>plantas con semillas</p> <p>samambala</p> <p>musgo</p> <p>algas verdes, pardas e rojas</p>	<p>hongos</p>	<p>artrópodos</p> <p>anélidos</p> <p>platelmintos</p>	<p>vertebrados</p> <p>moluscos</p> <p>poríferos</p> <p>cnidarios</p>
Reino Protista	Reino Monera		
<p>algas protistas</p>	<p>protozoarios</p>	<p>cianobacterias</p>	<p>bacterias</p>

### REFERENCIAS

- López, J. M. (2020). HISTORIA DE LA HERBOLARIA. Prezi.Com. Recuperado 26 de febrero de 2022, de [https://prezi.com/p/\\_j\\_nru9eunrd/historia-de-la-herbolaria/](https://prezi.com/p/_j_nru9eunrd/historia-de-la-herbolaria/)
- UDS. (s. f.-c). MEDICINA ALTERNATIVA Recuperado 26 de febrero de 2022, de <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LNU/d02ed87806ee85a18714d8847a7c4d82-LC-LNU502.pdf>
- Educativo, P. (2021). Plantas: características, partes y clasificación. clasificación de las plantas. Recuperado 26 de febrero de 2022, de <https://www.portaleducativo.net/cuarto-basico/633/Plantas-caracteristicas-partes-clasificacion>